
 

質    問    要    旨  

 

○会派代表質問  

 

横尾議員（公明党）（１２月７日１番目）  

答弁を求める説明員  市長、教育長及び関係説明員  

 

 １  市政の諸課題と市長の政治姿勢について  

  （１）本庁舎及び総合体育館の個別施設計画について  

  （２）第３号ふ頭及び周辺再開発について  

  （３）並行在来線の在り方について  

  （４）看護専門学校の存続について  

  （５）公設青果地方卸売市場の今後について  

  （６）市長の政治姿勢について  

 ２  財政問題について  

  （１）財政状況について  

  （２）ふるさと納税について  

 ３  学力と進学について  

  （１）確かな学力の育成について  

  （２）大学等進学率について  

  （３）小中高の連携について  

 ４  その他  

 

 

中村（誠吾）議員（立憲・市民連合）（１２月７日２番目）  

答弁を求める説明員  市長及び関係説明員  

 

 １  並行在来線について  

 ２  塩谷地区におけるキャンプ場とおたる自然の村について  

 ３  小樽港第３号ふ頭及び周辺再開発について  

 ４  その他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

○質疑及び一般質問  

 

中村（岩雄）議員（無所属）（１２月７日３番目）  

答弁を求める説明員  市長及び関係説明員  

 

 １  並行在来線存廃問題と地域まちづくりについて  

 ２  新型コロナウイルス感染症対策第６波への備えについて  

 ３  その他  

 

 

小池議員（無所属）（１２月７日４番目）  

答弁を求める説明員  市長、教育長及び関係説明員  

 

 １  子どもたちのスポーツ環境について  

 ２  総合体育館周辺の新駐車場の冬季間利用について  

 ３  その他  

 


